

ELTERNRAT

PRIMARSCHULE HAUSEN AM ALBIS

Schon können wir wieder zurückblicken. Das erste halbe Schuljahr verging wie im Fluge. Auch kein Wunder bei all diesen schönen Projekten.



WAS WAR LOS?

Interessenclub

Der Interessenclub bietet ausserschulische Aktivitäten, um damit den SuS zu ermöglichen, neue Interessen zu entdecken und zu vertiefen. Das Guetzlibacken war restlos ausgebucht und das Basteln fürs Adventsfenster in Ebertswil war ebenso ein voller Erfolg. Du hast weitere Ideen? Dann schick uns eine **MAIL** mit deiner Idee! [» BERICHT ADVENTSPROJEKTE](#)

Lesecafé

Da das Lesecafé für SuS, Lehrpersonen und Helfende einfach nur schöne und spannende Erlebnisse waren, ging es auch dieses SJ in die nächste Runde! Die neuen Daten sind nun **ONLINE** aufgeschaltet und Freiwillige können sich eintragen. Wir sind für jede Lesehilfe dankbar.

1. Delegiertenversammlung 2024/25

Am 2.10.2024 trafen wir uns zum ersten Austausch in diesem SJ. Es wurde rege diskutiert, ein neues Projekt bestimmt (Wasserversorgung) und der Abend im gemütlichen Saal-Ambiente ausgeklungen. An dieser Stelle noch ein grosses Dankeschön an das Restaurant Löwen für die herzliche Beherbergung. [» PROTOKOLL](#)

LIEBE ELTERN

Es sind schon wieder einige Wochen vergangen, seit das Schuljahr 24/25 gestartet ist. Vielleicht denkt nun der eine oder andere: Sommerferien – war da mal was? Ja, wir vom Elternrat haben uns Zeit gelassen mit einem Update – bitte entschuldigt, aber es gab viel zu tun.

Der Räbeliechtli-Umzug hat wieder in Hausen Einkehr gehalten, das Lesecafé ist wieder gestartet und das Kerzenziehen wie auch das Guetzlibacken im Törlematt-Hort haben viele Kunstwerke und vor allem strahlende Gesichter hervorgebracht. Danke all den Helfenden, die sich dabei so engagiert haben.

*Auch im kommenden Halbjahr zählen wir auf euch! Sei dies beim Lesecafé, bei spannenden Projekten des Interessenclubs oder einfach beim zusammen Eltern sein. Wer sich beim Nothelferpool noch nicht anmelden konnte, hat **hier** die Gelegenheit, dies nachzuholen. Danke euch für eure Unterstützung!*

Ever Elternrat
Primarschule Hausen am Albis



Bild: Webseite Skischule Hoch-Ybrig

WAS KOMMT NOCH?

Im Fokus: Skibus Hoch-Ybrig

Tutuut tutuut - der Skibus kehrt auch dieses Jahr in Hausen ein und nimmt alle Ski- und Snowboard-Wütigen von 10. bis 15. Februar 2025 mit auf die Piste.

Die Skischule Hoch-Ybrig bietet Gruppenkurse mit Abholservice an und Dank dem Elternrat hält dieser auch schon viele Jahre hier bei uns in Hausen am Albis. Eine tolle Gelegenheit für Eltern, die in den Sportferien arbeiten müssen oder selbst nicht Skifahren gehen mögen und ihren Kids trotzdem eine wundervolle Zeit in den Sportferien ermöglichen wollen.

[» INFOS & BUCHUNG](#)

Eltern- Eventagenda

29. Januar 2025, 19.00 – 20.30

Vortrag «Positive Aspekte von Games»
in der Bibliothek Zug

5. Februar 2025, 19.30

2. Delegiertenversammlung

10. - 15. Februar 2025

Ski & Snowboard Gruppenkurse der
Skischule Hoch-Ybrig mit Abholservice

12. März 2025, 19.30

Gemeindeversammlung (u. a. zum
Thema Pausenplatzgestaltung)

Neues Projekt «Wasserversorgung»

Von wo kommt unser Trinkwasser? Und wohin fließt das Wasser, welches wir verbrauchen – beim Abwaschen, beim Klo spülen, beim Auto putzen? Fragen, die jedes Kind interessiert und über welche es auch informiert sein sollte. Dieses Frühjahr wird ein Projektteam des Elternrates dies den Kindern im gemeinsamen Schaffen mit der Schule näherbringen. Spannende Stunden stehen bevor.

Familienzentrum Affoltern

Immer einen Blick wert für Kinderevents, Elternbildung und mehr. [» WEBSEITE](#)

Femmes-Tische in Mettmenstetten

Das Projekt «Femmes-Tische» des Schweizerischen Roten Kreuzes bietet Frauen mit Migrationshintergrund eine Plattform zum Austausch um Themen rund um die Familie, egal wie lange sie in der Schweiz leben und welche Sprache sie sprechen. Die Teilnahme ist kostenlos. [» MEHR INFORMATIONEN](#)

Auflösung der KEO

Aufgrund anhaltender personeller Engpässe sieht sich die KEO gezwungen, den Verband aufzulösen. Trotz vieler Bemühungen konnten keine neuen Vorstandsmitglieder gewonnen werden. Der definitive Entscheid wird an der Mitgliederversammlung am 10. März 2025 gefällt. [» MEHR INFORMATIONEN](#)

Was ist der Elternrat?

Elternrat ist Elternmitwirkung; gleichzusetzen mit aktivem Mitgestalten. Mit unseren Ideen und Taten helfen wir mit, den Schulalltag der Kinder zu verbessern und fördern die Zusammenarbeit von Eltern und Schule. Du hast eine Frage, Idee oder ein sonstiges Anliegen? Dann melde dich bei uns.

KONTAKT

- ▶ www.primarhausen.ch/portraitelternrat
- ▶ elternrat@primarhausen.ch